03-07-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Familie und Beruf. Wie gelingt die Balance?

Familie und Beruf. Wie gelingt die Balance?

Erstmals hat die Evangelische Kirche in Hessen und Nassau Unternehmerinnen und Unternehmer aus dem gesamten Kirchengebiet zu einem sommerlichen Empfang in das Frankfurter Dominikanerkloster eingeladen. Fast 200 Frauen und Männer, die in der Wirtschaft eine herausgehobene Verantwortung haben, trafen sich dazu am Mittwochabend zum Thema "Gesellschaft, Wirtschaft, Familie. Beziehungen, die Menschen stark machen". Den ausführlichen Bericht lesen Sie hier:

http://www.ekhn.de/aktuell/detailmagazin/news/engagement-fuer-familie-und-beruf-wie-gelingt-die-balance.html

TEILEN

DOWNLOAD PDF DRUCKEN

<< zurück